

lunes 2 de agosto de 2021

# El Ayuntamiento refuerza la seguridad vial de forma integral en las calles Cantillo y Homicián

*La Concejalía de Obras e Infraestructuras finaliza la repavimentación de las dos vías y colocará reductores de velocidad para reducir el riesgo de incidentes*



La Concejalía de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad del Ayuntamiento de La Laguna ha repavimentado las calles Cantillo y Homicián y colocará reductores de velocidad en ambas calzadas para reforzar la seguridad en este núcleo residencial de Valle de Guerra. El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, y el edil responsable del área, Josimar Hernández, han visitado recientemente la zona para comprobar el resultado de los trabajos de reasfaltado, con un presupuesto que ha rozado los 100.000 euros.

La rehabilitación del firme ya ha concluido, después de cinco días de actuación ejecutada en dos fases -de la calle Servando Rivero Melián al camino Moya y entre este último tramo hasta el camino Ignacio Pérez García-, y ahora se procederá a la instalación de bandas de frenado para evitar excesos de velocidad.

Josimar Hernández destaca que las dos intervenciones “permitirán ofrecer a conductores y peatones mayores niveles de seguridad en estas vías de Valle de Guerra, altamente transitadas al transcurrir por uno de sus principales zonas residenciales, próximas a la carretera general y en las que también se localizan comercios y servicios, como un centro infantil y el terrero de lucha de la localidad”.

Estas obras se han incluido en el plan de reasfaltado de este año para “dar respuesta a las demandas realizadas por las vecinas y vecinos de este lugar, que pedían medidas para contrarrestar los excesos de velocidad que se han venido registrando en este punto”.

Para reducir el riesgo de incidencias, el concejal explica que se han repavimentado las dos calles, “que se encontraban un tanto deterioradas debido principalmente al paso del tiempo, lo que generaba cierto peligro para los vehículos y, consecuentemente, para los peatones”. Estas labores han incluido la renovación de la señalización horizontal e irán acompañadas de la colocación “inminente” de reductores de velocidad en ambas calzadas. Con este tipo de elementos se pretende “disminuir el peligro que acarrea el comportamiento de aquellos conductores que se saltan los límites de circulación, poniendo en peligro la vida de las personas”.

La implantación de bandas de frenado en Valle de Guerra, que se llevará a cabo de acuerdo a la ordenanza municipal que regula este tipo de recursos, se suma a las ya instaladas en otros puntos del municipio, como en el camino Suprema y la calle El Pajarito.

